

Sargento César Alonso Villacís Madril



Nació en Pujilí, provincia de Cotopaxi, el 6 de junio de 1961. Hijo de Luis Olmedo Villacís y de Rosa Madril Rivera.

Estudió hasta el tercer año de secundaria, para después, el 1 de agosto de 1985, ingresar al ejército como soldado de infantería.

Realizó los cursos de paracaidismo, pumas, andinismo, jefe de salto, que lo acreditaron como miembro de las Fuerzas Especiales del ejército ecuatoriano.

Prestó sus servicios en el Batallón de Infantería Vencedores, en el Batallón de Selva Putumayo, en los grupos de Fuerzas Especiales de Quevedo, Lago Agrio y en la Brigada de Fuerzas Especiales de Latacunga.

Contrajo matrimonio en Pujilí, el 15 de enero de 1993, con Mirian Cecilia Chiluiza, con quien procreó a Jhonatan y César Guillermo.

Cuando se inició el conflicto con el Perú, pertenecía al Grupo de Fuerzas Especiales

Nº 24, unidad que fue trasladada a la zona del Cenepa.

El 22 de febrero de 1995, el equipo de combate que integraba se enfrentó a soldados peruanos, teniendo como resultado la muerte del cabo primero César Alonso Villacís Madril. El 26 de febrero llegaba el cadáver del héroe a la ciudad de Quito, de allí fue trasladado a la casa de su madre en Pujilí, pero por pedido de las autoridades del cantón fue velado en el salón de honor "General Guillermo Rodríguez Lara". Al día siguiente, fue sepultado con los honores militares y acompañado de centenares de coterráneos, en el cementerio de Pujilí.

Ascendió post mortem y fue honrado con la condecoración correspondiente.